

Pressemitteilung

05. August 2021

Start für 19 neue Azubis bei der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling

Für 19 junge Menschen beginnt jetzt ein neuer Lebensabschnitt.
Bereits am 5. August starteten die angehenden Bankkaufleute ihre
Karriere in der Region bei der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling.
Der Vorstand sowie das Ausbildungsteam begrüßte den Nachwuchs
herzlich und empfingen diese mit drei spannenden
Einführungstagen.

Die angehenden Bankkaufleute können verschiedene Weiterbildungswege einschlagen und sich beruflich nach ihren persönlichen Karrierezielen weiterentwickeln. Eng begleitet und unterstützt werden sie dabei von ihren Führungskräften und der Personalbetreuung sowie durch das einzigartige Weiterbildungssystem der Sparkassen-Finanzgruppe. Dank der starken regionalen Verwurzelung der Sparkasse mit allen Unternehmensfunktionen vor Ort, können die neuen Azubis in ihrer Heimatregion Rosenheim Karriere machen. Nach den gemeinsamen Einführungstagen, an denen die Berufsstarter die Sparkasse und ihre Mitarbeiter*innen kennengelernt haben, sind sie schon jetzt fest in den Teams der Geschäftsstellen eingebunden. Dort übernehmen sie von Anfang an Verantwortung und sind für die Sparkassen-Kunden da.





Willkommen bei der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling! Die neuen Auszubildenden wurden vom Vorstandsvorsitzenden Karl Göpfert (oben links) sowie vom Ausbildungsteam rund um Tobias Wudy, Tamara Harbalis und Franziska Bucher herzlichst begrüßt.